

Fecha: 26-03-2025

Medio: Hoy x Hoy Antofagasta Hoy x Hoy Antofagasta Supl.:

Título: Colegio suspendió clases por una quema ilegal en Costa Laguna

Pág.: 2 Cm2: 226,7 VPE: \$139.192 Noticia géneral

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad:

Sin Datos Sin Datos No Definida

Colegio suspendió clases por una quema ilegal en Costa Laguna

Los alumnos del Colegio San Marcos se vieron afectados por la nube tóxica.

urante la mañana de este martes, se registró una quema ilegal de basura en el sector norte de la ciudad de Antofagasta.

El hecho ocurrió en el sector de Costa Laguna, lo que obligó al Colegio San Marcos a suspender las clases producto de la nube tóxica cercana al recinto.

"Debido a la evaluación de la situación ambiental que afecta al sector del colegio, sumado a cuadros de malestar presentados por nuestros alumnos, la autoridad ministerial educativa y de salud nos indican la suspensión de las actividades académicas del día de hoy, martes 25 de marzo", señalaron desde el establecimiento educativo.

Una vecina del sector

afirmó que, a tres semanas del inicio de clases, no ha habido día en que no se hayan despertado con el olor tóxico de las quemas ilegales.

A raíz de esto, el diputado por la región de Antofagasta, Jaime Araya (Ind/PPD), apuntó al gobierno respecto a las exigencias de limpieza por parte del municipio.

"La ministra de Salud emitió una alerta sanitaria por los riesgos de crisis respiratorias debido a la contaminación, pero es el Seremi de Salud quien tiene la facultad de exigir al Municipio medidas concretas de limpieza, aseo y prevención", señaló Arava.

El parlamentario hizo un llamado a la autoridad de Salud para que "ejerza las disposiciones excepcionales que establece el decreto de alerta sanitaria".



Los estudiantes del colegio presentaron cuadros de malestar